

10月



結の郷

No.409 令和5年10月5日号

瀬戸谷地区交流センター

(藤の瀬会館)

藤枝市本郷876番地

電話 639-0120

FAX 648-2755

E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

「第34回せとやまるかじり」開催に向けて

11月18日(土)・19日(日)の2日間「せとやまるかじり」が開催されます。今年は基本的な感染症対策を講じるものの、飲食等についてはコロナ前と同じ制限なしで実施することになりました。

地域の皆さんには地場産品や特産品等の販売、ご自慢の絵画や写真などの作品の展示、ダンスや楽器演奏などのステージ発表にたくさんのお申し込みをいただきありがとうございます。出店等の申し込みは、現在も受付中ですのでご希望の方はお早めに藤の瀬会館までご連絡ください。

現在、実行委員会では実施に向けて着々と準備を進めています。ご参加いただく皆さんも出店準備などよろしくお願ひします。

来場される多くの皆さんに瀬戸谷の秋を満喫していただくとともに、『せとやまるかじり』がすばらしい交流とふれあいの場になるよう、地域が一丸となってご協力いただくようお願ひします。

昨年の様子



せとやこども園運動会が行われました！

9月22日(金)、『第4回せとやこども園運動会』が開催されました。当日は朝まで降っていた雨が嘘のように上がり、「はじめの会」の時には絶好の運動会日和となりました。今年は新型コロナウイルス対策による規制も緩和され、ご家族の方や来賓、地域の皆さんなど大勢の方々が見守る中、盛大な運動会になりました。園児たちは日頃の練習の成果を十分に発揮して、組体操やリレーなど、元気いっぱいの演技や競技を見せてくれました。最後の競技「オールリレー」で2着になった園児たちが本当に悔しがっていた姿がとても印象的でした。「おわりの会」では園児全員が園長先生たちからメダルやトロフィーとプレゼントをもらい、とてもうれしそうでした。



瀬戸谷小学校で稲刈り体験が行われました！



5月上旬に本郷の渡辺富夫さんの田んぼで、2年生と6年生で田植えをした稲が大きく育ち、収穫時期を迎えたため、9月5日（火）、9月とはいえ真夏のような残暑の中、2年生が稲刈り体験をしました。生徒たちは稲の栽培についての話や鎌の使い方などを渡辺さんから聞いた後、実際に鎌を使って稲刈りをしました。

最初は危なっかしい手さばきでしたが、すぐに慣れて上手に刈り取れるようになりました。

渡辺さんからは「昔は一粒の米も無駄にしないよう、一株も刈り残すことなく稲刈りをした」との話もありました。お米一粒一粒の大切さが実感できた稲刈り体験でした。暑い中お疲れ様でした。



元気はつらつシニア大賞決定！！

令和5年度「元気はつらつシニア大賞」に瀬戸谷地区から滝沢の市川進さんが選ばれ、9月30日（土）の藤枝市健康福祉大会で表彰されました。

市川さんは滝沢第二睦会において地域の高齢者の交流促進に貢献されているほか、滝沢ふれあい広場の環境整備に尽力されていることが認められ、今回の受賞となりました。

おめでとうございます！これからもご活躍を期待しております。



講座「シニア・パワークラブ」開講しました！

瀬戸谷地区の高齢者を対象にした講座「シニア・パワークラブ」が9月14日（木）に開講しました。

この講座は参加した皆さんが和気あいあいと楽しいひと時を過ごしてもらえるよう、様々な企画を用意しています。

第1回目は肩こり・腰痛・膝痛予防運動「やってみよう！藤口コ体操」を行いました。今後は認知症予防や悪徳商法防止の講義やモルックなどのレクリエーション、地震予防センターの視察研修など5回のコースを予定しています。



デジタル支援員の開設日変わります！

令和5年1月から週3回実施していましたがデジタル支援員の開設日が、マイナポイントの申請が9月末で終了したため、10月から以前のとおり週1回に戻ります。これからもよろしくお願いいたします。

（9月まで）毎週火曜日、木曜日、金曜日 午前9時～午後1時



（10月から）毎週火曜日 午前9時～午後1時

